

CULTURE : Une alliance culturelle signée entre la Région Grand Est et la Fédération Wallonie-Bruxelles

Franck Leroy, Président de la [REGION GRAND EST](#) / T : 03.88.15.67.68 et Pierre-Yves Jeholet, Ministre-Président du Gouvernement de la Fédération Wallonie-Bruxelles, ont signé leur 1er accord de coopération culturelle 2023-2025. Concrètement, ce partenariat doit : - encourager l'organisation de temps forts de présentation des lieux de création et de diffusion auprès des professionnels, ou encore en permettant aux artistes de présenter leurs travaux auprès de programmeurs du territoire voisin lors de temps professionnels. - Faciliter la mobilité des artistes, des oeuvres et des publics ainsi que les coopérations culturelles ou encore un accompagnement dans le montage de projets européens y compris les programmes INTERREG. - Consolider les coopérations structurantes existantes dans les secteurs stratégiques : pour le cinéma et l'audiovisuel, avec la mise en oeuvre de nouveaux projets INTERREG CinEuro, pour le livre, en poursuivant et en intensifiant, les échanges entre les services compétents de chacune des entités, pour les musiques actuelles, en favorisant les coopérations entre Grabuge, le réseau pour le développement des musiques actuelles dans le Grand Est et Court-Circuit, le Pôle Musiques actuelles Wallonie-Bruxelles, etc. www.grandest.fr